

FÚTBOL

Regional Preferente

El Canovelles falla en casa

El buen inicio de la Unió Esportiva Canovelles, recordemos que llegó a ser colider de la Regional Preferente, se ha visto truncado después de los primeros partidos. En buena parte, el conjunto que entrena **Joan Isern** se ha alejado de los puestos de cabeza por los resultados cosechados en su terreno de juego. En casa, el Canovelles está fallando más de la cuenta.

Ha cosechado empates ante equipos como el Arbúcies y el Escola Garrotxa y ha perdido con el Lloret. Esa derrota se produjo, además, en el último minuto del encuentro. Estos puntos se han recuperado en los desplazamientos, con victorias en campos como el del Blanes. No hace falta decir que si se hubiesen podido ganar los partidos jugados en Canovelles, el conjunto de **Isern** estaría



El equipo de Isern se ha alejado de los puestos de cabeza

mucho más arriba en la tabla. A la hora de analizar los motivos de estos pobres resultados como local, se encuentra uno evidente. Los contrarios cada vez se cierran más atrás, espe-

rando a salir en una buena contra. La Unió Esportiva Canovelles es un equipo que juega mucho a fútbol y quizás le falte un tanto de agresividad en este tipo de encuentros más

igualados.

En el aspecto negativo hay que señalar la lesión de **Carlos**, que ha sufrido una fractura de muñeca. En la parte más positiva, hay que volver a hablar de la afición, que responde en masa cada partido. Baste decir que ya se ha llegado a la cifra de los cuatrocientos socios.

Cambio de entrenador en el Cadete

Una novedad en el Canovelles, aunque no se refiere al primer equipo, se ha producido en el cadete, que, recordemos, milita esta temporada en Preferente. **César Ramírez** ha dejado de ser el técnico y ahora entrena al equipo **Vicenç Gotanegra**. El técnico proviene del Olímpic La Garriga, donde entrenaba los alevines. Ni que decir tiene que el cadete de Preferente es todo un reto.

Llorenç Pascual

Sant Celoni, tranquilidad y buenos resultados

El equipo del Baix Montseny sigue en una buena línea en su devenir por el grupo primero de la Regional Preferente. En lo que llevamos de campeonato se ha podido observar mucha igualdad entre los equipos, con derrotas en casa y victorias a domicilio. Esto le ha sucedido al Canovelles y también al Sant Celoni, que, no obstante, se encuentra en los puestos más altos de la clasificación.

Todavía se ha de acabar de coger la onda, según manifiesta el presidente de la entidad, **José Luis Hernández**, pero, de momento, se apuntan buenas maneras. No podía ser de otra forma en un conjunto muy reforzado en relación al pasado año y que cuenta en su banquillo con uno de los técnicos de mayor prestigio de la comarca, **Joan Blázquez**.

A la hora de hacer balance de lo que llevamos de temporada, **José Luis Hernández** señala lo siguiente. "El equipo está jugando bien pero parece que falta algo todavía, como si tuviera que aca-



José Luis Hernández

bar de explotar. Hay muchas ganas de jugar, de agradar a los aficionados y eso, a veces, no es muy positivo. Tenemos tranquilidad en cuanto a resultados y relación entre todos, pero en el campo quizás nos falte algo de relajación".

Con estas palabras **Hernández** no quiere, en ningún caso, entrometerse en la labor de los técnicos. Nada más lejos de la

José Luis Hernández, presidente:
"El equipo juega bien pero parece que falta algo todavía"

realidad. La directiva confía ciegamente en **Blázquez** y **Espinosa**, así como en los jugadores. "La labor de los entrenadores está siendo muy buena y esperamos que se mantenga. Confiamos en ellos para que hagan todo el trabajo deportivo. Nuestra labor, como directiva, es otra. Tenemos que resolver otros problemas, pero sin entrar nunca en su trabajo".

Poca presión

En este sentido, tampoco se exigen resultados concretos. Según el presidente del Sant Celoni, se ha hecho un equipo para estar arriba, pero eso no significa que se tenga que ser

el primero obligatoriamente. "Cuando hablamos con **Blázquez**, dejamos muy claro que si éramos primeros, mejor; ser segundos también sera bueno, y, si se queda entre los cuatro o cinco primeros, no pasará nada. No hemos querido exigir resultados concretos porque lo que deseamos es que haya tranquilidad y confianza en el club".

Aunque se ha perdido algún partido en casa, otros se han ganado fuera y la línea del Sant Celoni es buena. Sin duda, con este ambiente y esta manera de trabajar, al final de temporada se verán unos buenos resultados.

LI. P.